
Compte rendu National 1 
ANSE BERTRAND 

17, 18 et 19 décembre 2005 
 
 
 
Lieu : plage de la chapelle à ANSE BERTRAND 
Organisateur : club de MOLEM GLISS 
Partenaire : mairie d’Anse Bertrand, C17, Damoiseau (les sirops !), la case à Fernand, Sopimat, 
Avène,  
 
Nombre de participants : 30 
 
Pour la 2ème édition, ce sélectif N1 de wave ski accueillait pour la première fois des compétiteurs de 
métropole (5 dont 3 membres de l’équipe de France). Il s’est déroulé sur 3 jours pour permettre à 
chaque public concerné d’y trouver son compte d’animation : 
Le samedi et le dimanche : N1 pour les cadets, juniors et seniors 
Le lundi : une compétition régionale pour les benjamins, minimes et cadets  
 
D’autre part, une animation gratuite s’est déroulé tout le WE sur la plage de la chapelle et a permis à 
une cinquantaine d’enfants de découvrir l’activité et les beautés du lagon. 
 
Côté sélectif national, la compétition a tenu toutes ses promesses grâce à des conditions très 
musclées et un plateau relevé (3 champions du monde). Une houle longue du Nord a balayé l’île tout 
le week-end, avec des vagues de 1,5 à 2 mètres et un fort vent de côté. L’avantage du spot d’Anse 
Bertrand est qu’il ne présente quasiment aucun risque malgré la digue du parking et le fond rocheux. 
Le surf a été de qualité et très aérien. Le jugement a été assuré par les compétiteurs. Ce système a la 
mérite de favoriser la formation continue des juges qui se poursuit depuis maintenant 2 ans. Le travail 
commence a apporté des résultats sur la qualité du jugement qui reste la base essentielle d’une 
compétition de qualité. 
En OPEN, Mathieu BABARIT s’impose devant Renan LE LOUTRE, Christopher DAUVOIS et Maël 
DIVIALLE. Le premier jeune Virgil HUMBERT termine 7ème . C’est une performance remarquable car il 
n’est que minime mais a été surclassé cadet pour la compétition. 
En jeune, que des guadeloupéens pour une finale classique entre 4 mouliens. Boris NICOLAS 
l’emporte devant Boris QUESTEL,  Cyril SANSOM et Clément GUILBERT,. Avec 2 m musclé à la 
série, les jeunes ne se sont pas démontés et ont attaqué les vagues avec détermination et 
enthousiasme. 
Le tableau ondine n’a pas pu être ouvert. Seule 2 compétitrices étaient inscrites. Elles ont tout de 
même pu courir avec les jeunes garçons. 
 
Résultats  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Côté bilan, le point négatif restera la sonorisation avec un prestataire médiocre le samedi et le 
désistement de dernière minute de celui du dimanche qui nous privera d’animation musicale tout le 
dimanche et notamment le soir pour « l’ AIR SHOW », il faut sérieusement se pencher sur l’accès à 
une certaine autonomie pour la sonorisation des manifestations. Tous les WE de l’animation régionale 
(22 au total pour le calendrier 2005/2006) nécessite une sonorisation. Il est certain que 
l’investissement (1500 � à 2000 �) serait rapidement amorti face au frais renouveler de location. Un 
achat groupé avec un autre comité est envisageable (surf, voile) si cela est nécessaire. 
 
Les points positifs sont nombreux : 
 
� Les contacts avec nos partenaires :  

� la mairie d’Anse Bertrand  a fait preuve de beaucoup d’enthousiasme et s’est mobilisée pour 
nous permettre de réaliser une prestation de qualité grâce à la mise à disposition d’un 
podium, l’installation de l’électricité et d’un éclairage fixe, l’édition des affiches… Les 
contacts sont forts et le rendez-vous a déjà été pris pour l’an prochain 

� Avène : soucieux d’un travail de prévention sur les méfaits du soleil, ce fournisseur de 
crème solaire souhaite entamer un partenariat suivi avec le comité pour nous aider par la 
dotation de crème solaire et la mise en place d’animation sur les compétitions. 

� Citons également les autres partenaires : C17, SOPIMAT, la case à Fernand, Zion train. 
 
� La confrontation avec les compétiteurs métropolitains : le plateau est national et cela est une 
grande satisfaction car le N1 devient un objectif intermédiaire dans une saison avec seulement les 
championnats de France comme rdv national. Ils repartent satisfaits de leur WE et assureront la 
promotion de notre N1 pour 2006… 
 
� Pour l’animation gratuite de la plage, sa mise en place avec les stagiaires du BP nautique a été 
difficile (problème de sécurité sur le lagon mais surtout manque d’autonomie des cadres) mais elle a 
globalement fonctionné et surtout, elle a permis a une cinquantaine d’enfants de découvrir l’activité. Il 
faudra revoir la promotion de cette animation en amont auprès des écoles d’Anse Bertrand par 
exemple. Une collaboration avec la communauté des communes est également à voir. 
 
 
Bilan presse et média 
 
Samedi 17/12 :  

� Radio : annonce sur RCI et RFO 
� Presse : photos couleur en 1ère page et article ½ page couleur sur le France Antilles  

 
Dimanche 18/12 

� Radio : résultats  sur RCI et RFO avec interview du vainqueur OPEN  
� TV : reportage de 1’ sur RFO 

 
Lundi 19/12  

� Presse : ½ page couleur en sport 
� TV : reportage 30’’ sur l’A1 
� Radio : interview bilan du CTR sur RCI  

 
A venir : proposition d’un article sur CKM. 
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